



Frage an Stadtrat Dr. Günther Riegler

in der Gemeinderatssitzung vom 15. November 2018

eingebraucht von **Nikolaus Swatek**

Betrifft: Bundesmuseum für Graz?

Sehr geehrter Stadtrat Dr. Riegler,

im schwarz-blauen Regierungsprogramm der Bundesregierung steht geschrieben, dass *"Die Sammlungsbestände der Bundeseinrichtungen sollen im Zuge von Kooperationen verstärkt in den Bundesländern ausgestellt und präsentiert werden können."*

Die Stadt Salzburg prescht hier bereits mit zwei Projektvorschlägen vor um sich das erste Bundesmuseum außerhalb Wiens zu sichern. Ein ähnliches Engagement könnte auch Graz in Zukunft um ein Bundesmuseum erweitern und damit das kulturelle Angebot in unserer Stadt bereichern.

Sehr geehrter Herr Stadtrat Dr. Riegler,

gibt es seitens der Stadt Graz Bemühungen ein Bundesmuseum nach Graz zu holen?